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令和元年
11月5日（火）

栄町コミセン
12名参加

小林、大栗、宇
治、佐藤、水
間、家入

・根室線（富良野・新得間）について、
圏域を考えると路線を残して欲しい。

・ご意見として伺います。

・鉄道利用促進環境整備交付金につい
て、市町村に求めるのは違うのではない
か。

・国、道、自治体の負担割合について説
明。

・根室線、富良野線の３路線の関係。ど
う言う状況で動いているのか。議会にど
の様な情報が入ってきているのか。

・現在、議会には詳しい情報が入って来て
いません。

・「避難勧告について」万が一の連絡体
制はどうなっているのか。しっかりと検
証してもらいたい。

・防災体制等についての現状と専門家によ
る検証の必要性を説明。

・要支援者の場合、避難勧告が出たら避
難所ではなくて、会館にいったん集まっ
てから地域で人を運ぶ方法もある。

・ご意見として伺います。

・３地区合同訓練で空知川が決壊した場
合を想定して訓練をして欲しい。

・ご意見として伺います。

・金山ダムが放水措置をとった場合は大
変なことになる、災害に向けた検証を考
えて欲しい。

・ご意見として伺います。

・災害が起きた時には、ラジオふらので
いつ出るのかと言う様な情報をあらかじ
め、伝えておくことが必要。

・現状の情報発信・伝達方法について説
明。

・地域の高齢化により「まちづくり」な
ど、行政の受け皿が出来なくなるので、
地域コミュニティの、再編を考える必要
がある。自主防災組織を考える上でも重
要。

・まちづくりについては、「次期総合計
画」に向けて、過日行った市民100人の
ワークショップを開くなどして、意見の吸
いあげを行うなど、今までとは違う手法も
行っています。
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・議会へ行っても、音声が聞こえづら
い。

・今後、マイクの使い方には、気を付けて
いきます。

・布礼別川横の市道が現在通行止めに
なっている。補修予定はあるか。

・予算が付かないので、10年位かけて直す
予定と聞いています。

・JR富良野駅で５番線、６番線に行くの
は大変である。１番線から乗れる様にし
て欲しい。

・エレベーター設置の、国の基準について
説明。ＪＲに対して、エレベーター設置の
要請を行なっています。

・ふるさと納税の現状と農産物の取り扱
いを、積極的に行っていかないのか。

・インターネット上での取り扱いと市の体
制、業務委託の現状、納税額とふるさと納
税について説明。

今後の議員定数を、どの様に考えて行く
のか。

・議会改革特別委員会で、前段階として、
まずは市議会の在り方を話し合い、議会を
しっかりと機能させる為の精査をし、次の
段階で適正な定数を考えていきます。

・宿泊税について現在の市の動き議会の
動きはどうなっているのか。

・導入する方向で、関係団体と協議をし、
話し合いを進めていると聞いています。






